



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Faes Farma, S.A. (la "**Sociedad**") en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, hace público el siguiente

HECHO RELEVANTE

Faes Farma se consolida en México constituyendo una sociedad conjunta (joint-venture) con el primer laboratorio mexicano

Hoy se ha constituido en México DF la mercantil MIT Farma, con una participación paritaria entre Faes Farma y una compañía del grupo de accionistas propietario de Laboratorios Senosián, primer laboratorio mexicano.

L. Senosián es nuestro licenciataria para México, con gran éxito, desde hace más de 15 años del producto de investigación de Faes Farma: hidrosmina (insuficiencia venosa).

Las excelentes relaciones entre ambas compañías durante este tiempo, así como una visión del negocio y unos valores compartidos, han permitido dar este paso que abre una oportunidad valiosa para ambos laboratorios. Estamos convencidos de que L. Senosián es el mejor socio posible para Faes Farma en el mercado mexicano.

Faes Farma aportará sus productos innovadores y diferenciados, para su comercialización en el mercado mexicano a través de la joint-venture, y L. Senosián aportará su conocimiento del mercado local, el cual le ha permitido ser la compañía mexicana líder y el 5º laboratorio de México, incluidas multinacionales.

La compañía conjunta, MIT Farma, comercializará una segunda marca para México del antihistamínico bilastina (además de la comercializada ya por Pfizer), una segunda marca de hidrosmina, otros productos originales de la cartera de Faes Farma y los productos de innovación actualmente en fase de desarrollo por Faes Farma.

Faes Farma accede a un mercado, el mexicano, con una población de más de 110 millones de habitantes, y un valor de mercado farmacéutico actualmente equivalente a un 75 % del valor del mercado español pero que, a diferencia de éste, se encuentra en claro crecimiento.

Con este acuerdo, Faes Farma da un paso decisivo en su estrategia de lograr una sólida presencia regional en toda América Latina.

28 de octubre de 2013